

1歳ですよろしく

随想

新立公民館 主事になって



仲島 政夫 (新立)

私は、今から3年前に、新立公民館主事の大役に就任しました。私自身は、会社員なので自由な時間があまり取れず、思うような活動ができませんので、分館長や分館役員、運営審議員の方たちに助けられながら、分館活動をしています。

さて、学校の週五日制導入のため、分館活動の一環として、年2回土曜日に、子どもたちの健全育成事業を実施しています。

その一つがドッジボール大

会です。学校の授業のドッジボールとは違い、ボールは小さなソフトバレーボールを使って、親子と分館役員で、楽しく遊ぶものです。子どもと大人ではハンデを付けましたが、子どもたちは、本気でゲームに熱中してプレーをするので、大人も真剣になって遊びました。

大人が、全部準備するのではなく、子どもたちがライン引きをし、ルールも子どもに任せ、後片付けも任せても良いと思います。



学校で、後片付けや掃除の習慣ができているので、自然とできているように思えました。

さて、私事ですが、子どもが小さい時には、行事に参加することが少なかったのですが、最後に私から提案があります。

分館活動の年1回のドッジボール大会に、多忙な毎日を送っているお父さん方にも大勢参加してもらって、子どもとコミュニケーションを持つて、楽しい思い出の一つにしてもらいたいと思います。よろしくお願いします。



これからもお兄ちゃんと仲良くしてね。

父 努 さん
母 恵美 さん

平成14年11月23日

伊東璃美ちゃん
(宗意原)



これからも、元気でかわいいなひろでいてネ。

父 大輔 さん
母 美紀 さん

平成14年11月7日

藤井菜大ちゃん
(西古泉)



元気が1番！すくすく育ってね。

父 尚志 さん
母 陽子 さん

平成14年11月3日

鶴岡健太郎くん
(社宅)



お兄ちゃん、お姉ちゃんと仲よく大きくなってね。

父 昌好 さん
母 小夜美 さん

平成14年11月28日

山極宙輝くん
(社宅)



我が家の天使ルナちゃん♡これからも元気に育ってね！

父 克幸 さん
母 知里 さん

平成14年11月9日

大崎瑠月ちゃん
(神崎)

12月、1歳になられるお子さんの写真を募集しています。背景が明るい写真をお持ちの上、11月4日(火)~11日(火)の執務時間中に役場3階総務課秘書広報係へ(先着6名まで)。